

平成29年8月17日

あか組の保護者の皆さん

明 照 保 育 園

園 長 中島章裕

あか組のクラス(保育室)を増やします 「あか・あひるさん」&「あか・ひよこさん」

あか組の保護者の皆さん、日頃より園の保育へのご理解、ご協力をありがとうございます。

あか組の子ども達の入園してからの成長は本当にめざましく、あか組の担任だけでなく職員一同も毎日楽しみにして過ごしてきました。

保護者の皆様にとっても、4月に入園した方から、その後育休復帰とともに入園を迎えた方まで、忙しい中にも不安と喜びの連続という盛りだくさんな日々ではなかろうかと思います。

そんな中、途中入園の子ども達も新しい環境にどんどん慣れ、4月に3人でスタートしたあか組は、現在12人、来月以降も増えていく予定となっております。

そこで、以前より計画を進めてきましたが、今後はとなりの保育室をあか組のもうひとつの保育室として、ゆったりと過ごしつつ隣にいる1歳児のそら組さんとも交流を図っていきたいと思います。

「あか・あひるさん」…隣にあるそら組との間の保育室 月齢の高い子を中心

「あか・ひよこさん」…現在の保育室 月齢の低い子を中心

※保育者はここまで、途中入園に応じて増員を計ってきており、保育室が増えた後もそれに必要な配置をしていきます。

今月は、あか組みんなで2つの保育室で遊んだり給食や午睡を行ったりして、どんどん慣れながら、子どもさんの持ち物を置けるように準備していきます。

詳しい日程等は、連絡ノート等で担任よりお知らせしていきます。

子どもさんが、「あひるさん」と「ひよこさん」のどちらの保育室になるかにつきましても、後日担任よりお知らせしていきますので、よろしくお願ひいたします。